
Réponse question orale attractivité fonction 
communale 
 

Monsieur le Conseiller, Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs, 

Le CC est conscient et attentif à la problématique de l’attractivité de la fonction de 

conseiller-conseillère communal-e. Jusqu’à présent grâce aux efforts des conseillers et de 

personnes engagées au sein des groupes politiques, nous avons toujours, parfois avec 

peine, réussi à combler les départs. Cependant, force est de constater que la situation ne va 

pas en s’améliorant. Le CC a déjà pris toute la mesure de ce problème ce qui me permet de 

répondre à votre question avec 2 éléments : 

 

1. la situation est gérable à 6 pour quelques mois si personne n’est trouvé pour le CC. En 
effet, nous sommes une équipe de conseillers expérimentés. De plus, grâce à a la fusion 
nous disposons d’une administration aux ressources variées et importantes.  
 

2. en observant la situation actuelle, le CC avait décidé pas plus tard que mardi passé de 

mettre ce point à l'OJ d'un prochain CC. Donc à ce stade nous n'avons pas de mesures ou 

propositions à vous soumettre, mais la ferme intention d'étudier le sujet, en nous appuyant 

aussi sur notre administration. J’espère pouvoir revenir vers vous pour apporter des pistes 

ou des propositions dans les meilleurs délais. 

 

 

CA Chapatte, le 5 mars 2022 

 


